



えいなん

全国小学生歯みがき大会

日本学校歯科医会が主催する全国小学生歯みがき大会を6月6日月曜日に行いました。毎年、6月4日は「歯と口の健康週間」の始まりの日です。この「歯と口の健康週間」に合わせて、6月1日～10日の間にDVDを活用しながら各学校で行います。本校では、養護教諭の塚本先生を講師にして4年生～6年生が参加しました。

5年生と6年生は第2パソコン室で3時限目に行いました。内容はDVDを見ながら、歯肉炎のもとになる歯垢について学び、自分の歯の健診結果を見て反省し、これからどうやって歯みがきをすればよいかを考えました。



4年生は5時限目に家庭科室で行いました。歯と口の健康について楽しく学び、自分の歯並びにあわせた歯のみがき方やデンタルフロスの使い方を学びました。この大会はライオン株式会社さんの全面的な後援を得ています。本日、4年生の子ども達にはライオン株式会社からいただいた歯ブラシとデンタルフロスを配りました。ご家庭で活用し、虫歯〇歯肉炎〇を目指して取り組んでください。

AED講習会

6月14日のプール開きを前に、海部南部消防署の方を講師にお迎えし、AED講習会を行いました。コロナ対策のため、先生を3グループに分け、30分ずつの実習を行いました。心肺蘇生は救急車が到着するまでおよそ8分行わなければならないため、大勢の人を集め交代で心肺蘇生をしなければいけません。あってはいけないことですが、もしものときのための準備を万全にしてプールに備えます。

